

NEWS

Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener, Berbagi Keakraban melalui Kegiatan Silaturahmi Dengan Warga

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 22, 2023 - 15:05



Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener, Berbagi Keakraban melalui Kegiatan Silaturahmi Dengan Warga

Indramayu,- Dalam rangka mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda Wartono. DY, S.H., melakukan kegiatan silaturahmi dengan warga di wilayah binaannya, di Desa Legok, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu. Sabtu (22/07/2023).

Dengan semangat penuh kebersamaan dan keakraban, Aipda Wartono berinteraksi dengan warga secara hangat dan ramah.

Kegiatan silaturahmi ini menjadi momen yang tepat bagi masyarakat untuk menyampaikan berbagai masukan, aspirasi, dan permasalahan yang dihadapi dalam lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani mengatakan Silaturahmi Kamtibmas yang dilakukan anggotanya itu merupakan cara Polsek Lohbener Polres Indramayu untuk mendengarkan langsung keluhan dan harapan masyarakat.

“Dengan cara seperti itu kami dapat memberikan dukungan yang lebih baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah,” ungkap KOMPOL H. Nurani.

Dikatakan Kapolsek, dalam kesempatan tersebut, warga juga berkesempatan untuk menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Kehadiran Bhabinkamtibmas sebagai mitra dekat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah menjadi hal yang disambut baik dan diapresiasi oleh masyarakat.

Ia juga menyampaikan kegiatan silaturahmi ini juga menjadi ajang bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada warga.

“Bhabinkamtibmas mengingatkan tentang pentingnya partisipasi aktif dari seluruh masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” kata Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi ini, diharapkan hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat semakin kokoh.

“Sinergi dan kolaborasi yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera bagi seluruh lapisan masyarakat.” Kata Kapolsek.